Eigengewächs mit dabei

Lukas Reiß spielt im Ensemble Salaputia Brass

Baden-Baden (ki) – Anlässlich seines 90-jährigen Bestehens lädt der Musikverein
Haueneberstein am kommenden Samstag, 17. März, um 20
Uhr zu einem Konzertabend
mit dem Ensemble "Salaputia
Brass" in die Eberbachhalle
ein. Das Ensemble, das 2007
von fünf talentierten jungen
Musikern des Bundesjugendorchesters gegründet wurde,
erspielte sich 2008 beim Bundeswettbewerb "Jugend musiziert" einen ersten Preis.

Die jungen Musiker konzertierten unter anderem bereits bei Veranstaltungen der Deutschen Stiftung Musikleben in Hamburg, auf Sylt und in Washington. Vertreten waren sie auch beim 25. Festival "del contro historico" in Mexiko. Der Musikverein Haueneberstein ist stolz darauf, dass mit Lukas Reiß ein Musiker aus den eigenen Reihen in diesem Ensemble mitspielt.

Die Konzertbesucher können sich auf ein breites Spektrum an Melodien freuen. Der musikalische Bogen spannt sich von Barock bis zur Mo-



Das Ensemble "Salaputia Brass" konzertiert am Samstag in der Eberbachhalle. Foto: pr

derne.

Karten für das Konzert sind im Vorverkauf bei der Bäckerei Kühn (Haueneberstein, Eberbachstraße 1), bei allen Musikerinnen und Musikern des Jubiläumsvereins sowie an der Abendkasse erhältlich.

Die Jubiläumsfeierlichkeiten des Musikvereins Haueneberstein gehen am Sonntag, 18. März, mit "Blasmusik für Jung und Alt" weiter. Beim Frühschoppen werden die Musikfreunde von den Musikvereinen aus Schwarzach und Forbach unterhalten. Am Nachmittag werden dann die jungen
Nachwuchsmusiker ihr Können zeigen und der Jubiläumsverein wird ebenfalls seine Instrumente auspacken. Auch
werden an diesem Nachmittag
verdiente und vieljährige Mitglieder ausgezeichnet. Für das
leiblich Wohl ist bestens gesorgt. Am Sonntag wird ein
Mittagessen angeboten.